
Consorzi di BonificaRubrica

45 Corriere Romagna di Forli' e Cesena 16/02/2019 VIA LIBERA AL NUOVO PONTE SUL CANALE MESOLINO 2

27 Gazzetta di Mantova 16/02/2019 LA TRACIMAZIONE CONTROLLATA INCASSA UN NO SENZA ARGINI 3

25 Gazzetta di Parma 16/02/2019 VAL D'ENZA EMERGENZA ACQUA, IL PROGETTO DELLA DIGA DI
VETTO TORNA D'ATTUALITA'

4

63 Giornale di Brescia 16/02/2019 LETTERE - LE BOSE NEL FONTANILE E LA SCOMPARSA DELLA
BIODIVERSITA'

5

13 Il Gazzettino - Ed. Treviso 16/02/2019 FIUMI, FUORI DAL CONTRATTO "NESSUNA AZIONE CONDIVISA" 6

17 Il Gazzettino - Ed. Venezia 16/02/2019 RIAPERTO IL PASSAGGIO SUL CANALE CORNIO 7

28 Il Giornale di Vicenza 16/02/2019 LAVORI SULLE CONDOTTE CONTRO GLI ALLAGAMENTI 8

21 Il Piccolo - Ed. Gorizia e Monfalcone 16/02/2019 DAL FONDO GORIZIA 11 MILIONI DI EURO PER LO SVILUPPO DI
TUTTO L'ISONTINO

9

13 Il Piccolo (Cremona) 16/02/2019 IL CONSORZIO DI BONIFICA NAVAROLO CONTRIBUISCE ALLA LOTTA
ALLA NUTRIA

11

15 Il Resto del Carlino - Ed. Cesena 16/02/2019 NUOVO PONTE SUL CANALE MESOLINO 12

10 Il Resto del Carlino - Ed. Ferrara e
Provincia

16/02/2019 "NO ALL'IMU SUGLI IMPIANTI IDRAULICI" 13

VII Il Tirreno 16/02/2019 NEL PIANO STRUTTURALE LO STOP ALL'EDIFICAZIONE IN NUOVE
AREE

14

19 La Gazzetta del Mezzogiorno 16/02/2019 L'ACQUA, BENE COMUNE (E.Lagrotta*) 15

23 La Nazione - Cronaca di Firenze 16/02/2019 IL FUTURO SI CHIAMA PESASHIRE 16

25 La Nuova Ferrara 16/02/2019 FRANA LUNGO IL CANALE SP48, CAMBIA LA VIABILITA' 17

47 La Sicilia - Ed. Caltanissetta/Gela 16/02/2019 TROVATI I FONDI PER L'OCCUPAZIONE 18

34 L'Arena 16/02/2019 ARGINI DEL FIBBIO, LE NUTRIE PRIMO PROBLEMA 19

40 Trentino 16/02/2019 BONIFICA VALGRANDA, VIA LIBERA DEFINITIVO 20

Consorzi di Bonifica - webRubrica

Aostaoggi.it 16/02/2019 PRIMO VIA LIBERA AL PROGRAMMA REGIONALE DEI CANTIERI
IDRAULICO-FORESTALI

21

Corrierecesenate.com 16/02/2019 CANALE DEL MESOLINO: IN ESTATE PREVISTI IMPORTANTI
INTERVENTI

22

Emiliaromagnanews24.it 16/02/2019 CELEBRAZIONE DEL GIORNO DEL RICORDO 2019: TRADIZIONALE
CONCERTO DEL CONSERVATORIO MUSICALE GIROLAMO

24

Eventa.it 16/02/2019 NATURART 32 - FONDAZIONE PISTOIA MUSEI 28

Firenzesettegiorni.it 16/02/2019 SICUREZZA IDRAULICA: FARECITTA' ORGANIZZA UNA VISITA A DUE
IMPIANTI DI CAMPI

30

Gazzettadimantova.Gelocal.it 16/02/2019 PIENE DEL PO, NO DEI SINDACI DEL BASSO MANTOVANO ALLA
TRACIMAZIONE CONTROLLATA IN ALCUNI TRATTI ARGI

33

Gazzettadireggio.Gelocal.it 16/02/2019 LUOGHI DA SCOPRIRE GRAZIE ALLA MUSICA 38

Ildolomiti.it 16/02/2019 VILLA AGNEDO, FINANZIAMENTO DA OLTRE 1 MILIONE, BONIFICA
DI DIECI ETTARI E QUATTRO CORSIE DELLA SS47

41

Ilpiccolo.Gelocal.it 16/02/2019 PATTO FRA COMUNI PER LO JUDRIO TRA TUTELA AMBIENTALE E
TURISMO

44

Ilpiccolo.Gelocal.it 16/02/2019 SONO PARTITI A MARIANO I LAVORI ANTI ALLAGAMENTO NELLA
ZONA EST DEL PAESE

46

Iltirreno.gelocal.it 16/02/2019 A VERCIANO DECINE DI PERSONE ALL'ASSEMBLEA 48

Telemia.it 16/02/2019 STRADA DI SANTA DOMENICA: PLAUSO AL PRESIDENTE COSTA E
AGLI OPERAI DEL CONSORZIO PER IL LAVORO SVOLT

49

Sommario Rassegna Stampa

Pagina Testata Data Titolo Pag.



.

1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
45

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 2



.

1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
27

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 3



1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
25

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 4



.

1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
63

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 5



.

1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
13

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 6



.

1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
17

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 7



.

1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
28

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 8



1 / 2

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
21

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 9



2 / 2

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
21

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 10



1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
13

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Settimanale

Pag. 11



1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
16

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 12



.

1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
10

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 13



.

1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
VII

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 14



.

1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
19

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 15



.

1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
23

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 16



.

1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
25

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 17



1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
47

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 18



1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
34

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 19



1

Data

Pagina

Foglio

16-02-2019
40

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica

0
4
5
6
8
0

Quotidiano

Pag. 20



Cerca...  

Oggi è il 16 Febbraio, 2019 e sono le ore 09:41:56

Primo via libera al programma
regionale dei cantieri idraulico-
forestali

valuta 5   VALUTAZIONE

AOSTA. Primo via libera, ieri in giunta, al Piano degli

interventi in amministrazione diretta del prossimo

triennio. Si tratta del documento che programma i

cantieri idraulico-forestali da effettuare nei comuni

della Valle d'Aosta tra il 2019 ed il 2021.

L'atto, che dovrà ora essere esaminato in III

Commissione prima dell'approvazione definitiva,

prevede interventi per un importo di 32,6 milioni di

euro, di cui 10,8 per l'anno in corso. Si tratta di lavori

concordati con i Comuni e i Consorzi di miglioramento

fondiario e che consentiranno di assumere, in

aggiunta al personale a tempo indeterminato (51

operai idraulico-forestali e 43 impiegati forestali), 375

lavoratori con contratto a tempo determinato che saranno occupati tra marzo e dicembre per un minimo

di 110 giornate lavorative.

L'assessore all'ambiente Albert Chatrian: «Si tratta di un atto programmatorio di grande valore che

garantisce attività di manutenzione su un territorio difficile qual è il nostro, al fine di prevenire dissesti

idrogeologici, valanghe, incendi, carenze d’acqua, ecc. andando ad intervenire in modo organico,

avendone i mezzi e le professionalità, oltre che le competenze, laddove solo l’Amministrazione pubblica

può farlo».

 

E.G.

 

 

Pubblicato: Sabato, 16 Febbraio 2019 08:48 |  

Altre news su sanità e ambiente

Valle d'Aosta, corso di
formazione per medici di
medicina generale
Faranno pratica in strutture

aziendali e studi abilitati al

EUR 22,99

AmazonBasics -
Tappetini...

Acquista ora

Pubblicità

I romani sono scioccati
ifallonproperties.com

Economicamente e Fiscalmente

I romani saranno sicuramente 
scioccati da questo!

APRI
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Sabato 16 Febbraio 2019
   

CESENATICO
LAVORI

Canale del Mesolino: in estate previsti
importanti interventi
Nell’intervento sarà anche ampliata la sede stradale con la possibilità di proseguire il tracciato
della pista ciclabile anche sull’impalcato della tombinatura stessa

16/02/2019 di > Redazione

Nella mattinata di ieri, venerdì 15 febbraio, la Giunta ha approvato lo schema della
Convenzione fra il Comune di Cesenatico e il Consorzio di Bonifica della Romagna per
l’esecuzione del progetto didemolizione e ricostruzione di ponte di attraversamento del canale
Mesolino, in via Montaletto, a Cannucceto. Si tratta, di un progetto congiunto che prevede
l’allargamento della sezione del canaledi bonifica consorziale Mesolino Acque Alte, una
precisa modifica del tracciato del canale per un migliore deflusso delle acque.I lavori si sono
resi necessari a causa livelli spesso elevati, determinati da fenomeni di ingressione marina
chenon consentono il deflusso naturale delle acque di scolo del Mesolino A.A., provocando un
rigurgito nel canale stesso con esondazioni nelle aree a monte, fino alla località Cannucceto (in
particolare sotto il ponte della Strada Comunale via Montaletto, lecui dimensioni sono del
tutto inadeguate).

Nell’intervento sarà anche ampliata la sede stradale con la possibilità di proseguire il tracciato
della pista ciclabile anche sull’impalcato della tombinatura stessa. La Convenzione prevede
che il Consorzio di Bonifica della Romagna si impegni a redigere il progetto architettonico e
strutturale, a svolgere le funzioni di soggetto attuatore; dall’altra parte il Comune di
Cesenatico si impegna all’approvazione del progetto secondo le norme in vigore, alla

Home »  Cesenatico »  Canale del Mesolino: in estate previsti importanti interventi
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Direzione dei Lavori Strutturali, incaricandoun professionista esterno, a collaudo effettuato, alla
presa in consegna del ponte, essendo il Comune proprietario del manufatto, con conseguenti
oneri di gestione, vigilanza e manutenzione. La spesa complessiva per larealizzazione
dell'intervento, pari a complessivi 106 mila euro sarà finanziata per 53 mila euro dal Consorzio
di Bonifica della Romagna e per la restante parte di 53 mila euro dal Comune di Cesenatico.

Il progetto è già stato consegnato all’amministrazione comunale che dovrà approvarlo, al fine
poi di avviare le procedure per la gara d’appalto. È previsto che la demolizione e ricostruzione
del ponte sianoavviati durante il periodo di secca del canale, ovvero in estate. “Un progetto
che ci era stato già stato richiesto dal Comitato di Zona di Cannucceto – informa il sindaco
Matteo Gozzoli – grazie alla collaborazione del Consorzio di Bonifica, andremo a mettere in
sicurezza sia un tratto di Via Montaletto, che il canale sottostante”.“Ringraziamo il Consorzio di
Bonifica per la collaborazione, poiché l’interesse pubblico dell’opera è condiviso sia per la
messa in sicurezza idraulica che per la messa in sicurezza della viabilità – conclude
l’Assessore ai Lavori Pubblici Valentina Montalti".
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Home   Eventi   Celebrazione del ‘Giorno del Ricordo 2019’: tradizionale concerto del Conservatorio Musicale “Girolamo...

Eventi Ferrara Prima pagina news

Celebrazione del ‘Giorno del
Ricordo 2019’: tradizionale
concerto del Conservatorio
Musicale “Girolamo Frescobaldi”

Proseguono sabato 16 febbraio alle 16 a palazzo Bonacossi le iniziative
a cura dell’Associazione nazionale Venezia Giulia e Dalmazia

Da  Roberto Di Biase  - 16 Febbraio 2019

Mi piace 1 Mi piace 1

Ultime notizie

Celebrazione del ‘Giorno del

Ricordo 2019’: tradizionale

concerto del Conservatorio

Musicale...

Eventi  16 Febbraio 2019

BOLOGNA FERRARA FORLI CESENA MODENA PARMA PIACENZA RAVENNA REGGIO EMILIA RIMINI 

sabato, 16 febbraio 2019 HOME ATTUALITA’ EVENTI NOTIZIE IN PROVINCIA REGIONE SPORT TURISMO
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FERRARA – Proseguirà s a b a t o  1 6

febbraio alle 16 a palazzo Bonacossi

(v ia  C i s te rna  de l  Fo l l o  5) ,  con  i l

tradizionale concerto a  c u r a

dell’E n s a m b l e  b a r o c c o  d e l

Conservatorio “G. Frescobaldi” di

Ferrara, il ciclo di appuntamenti legati

alla celebrazione del “Giorno del ricordo

2019”, istituito il 10 febbraio con legge

del 2004 in memoria delle vittime delle

foibe, dell’esodo dalle loro terre degli

istriani, fiumani e dalmati e della più

complessa vicenda del confine orientale.

Con la partecipazione del soprano

Eleonora Fratus, del contralto Ione

Babelyte e del  basso Niccolò Roda

saranno eseguite musiche di A. Stradella,

N. Porpora e D. Scarlatti.

Le iniziative legate al “Giorno del ricordo,

che hanno preso il via da domenica 10

febbraio con una messa in duomo, una

cerimonia alla rotonda di corso Isonzo e

l’incontro tradizionale in Municipio, sono

promosse dal la  sez ione ferrarese

dell’Associazione nazionale Venezia Giulia e Dalmazia coordinata da Fulvio Rabar e si

avvalgono del patrocinio di Comune e Prefettura di Ferrara e della collaborazione di

Museo del Risorgimento e della Resistenza, Associazione Nazionale Partigiani Cristiani

– Sezione di Ferrara, Istituto di Storia Contemporanea.

PROGRAMMA

SABATO 16 FEBBRAIO 2019 – ORE 16 Ferrara – Palazzo Bonacossi – Via

Cisterna del Follo, 5 Tradizionale concerto del Conservatorio Musicale di Ferrara

“Girolamo Frescobaldi”, in occasione del ‘Giorno del Ricordo 2019′.

GIOVEDI’ 21 FEBBRAIO 2019 – ORE 10.30 Ferrara – Istituto ‘Vergani Navarra’-

Via Sogari, 3 Incontro con studenti dell’Istituto – che dal 1905 al 1949 fu adibito

campo profughi – aperto alla partecipazione della cittadinanza. Antonella Guarnieri,

Direttrice del Museo del Risorgimento e della Resistenza del comune di Ferrara

illustrerà il quadro storico delle vicende in Istria, Fiume e Dalmazia durante e dopo il

secondo conflitto mondiale mentre Flavio Rabar, Presidente del Comitato Provinciale di

Ferrara dell’Associazione Nazionale Venezia Giulia e Dalmazia, tratterà dell’esodo della

popolazione italiana, dell’accoglienza ricevuta e dei campi profughi.

MERCOLEDI’ 6 MARZO 2019 – ore 21 – Ferrara – Casa della Patria “Pico Cavalieri”

– corso Giovecca , 165. In collaborazione con l’Associazione Culturale di Ricerche

Storiche “Pico Cavalieri” serata dedicata all’Istria, Fiume e Dalmazia. Il Prof. Giovanni

Stelli, Presidente della Società di Studi Fiumani di Roma, illustrerà la Storia di Fiume.

LA SCHEDA (a cura degli organizzatori) GIORNO DEL RICORDO 2019

One Billion Rising 2019: oggi in

Piazza Cavour a Rimini

Eventi  16 Febbraio 2019

Storia della raccolta egizia

modenese

Eventi  16 Febbraio 2019

“Storie d’Egitto”, in mostra a

Modena la raccolta egizia

riscoperta

Eventi  16 Febbraio 2019
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La giornata del 10 febbraio è stata istituita come “Giorno del Ricordo” con la legge n.

92 del 30 marzo 2004, al fine di conservare e rinnovare la memoria della tragedia

degli italiani e di tutte le vittime delle foibe, dell’esodo dalle loro terre degli Istriani,

Fiumani e Dalmati nel secondo dopoguerra e della più complessa vicenda del confine

orientale.

Certamente complesse e controverse le vicende del confine orientale, già iniziate alla

fine della prima guerra mondiale, con la fissazione dei confini fra l’Italia ed il Regno dei

Serbi, Croati e Sloveni (dal 1928 Regno di Jugoslavia), che lasciava minoranze

slovene e croate in Istria, Fiume e Zara e minoranze italiane nella Dalmazia. Pur

prevedendo il trattato di Rapallo del novembre 1920 una tutela delle minoranze, tale

aspetto non venne rispettato da entrambe le parti contraenti determinando: in

Dalmazia un ridimensionamento della minoranza italiana ed in Istria, Fiume e Zara un

tentativo, peraltro maldestro e non riuscito, di assimilazione di sloveni e croati. Con la

seconda guerra mondiale e l’aggressione alla Jugoslavia il 6 aprile 1941, da parte di

tedeschi, italiani, ungheresi e bulgari, a cui si affiancarono un significativo numero di

collaborazionisti, iniziò una dura ed a volte feroce guerra partigiana, che ebbe in Tito la

sua figura più rappresentativa. Dopo l’8 settembre 1943 i partigiani di Tito presero

possesso di tutta l’Istria (ad eccezione delle città di Trieste, Fiume e Pola) e si ebbero

moementi di grande violenza nei confronti degli italiani. In centinaia finirono nelle foibe.

Ai primo di ottobre 1943 i tedeschi costrinsero i partigiani a ritirarsi e proseguire la

lotta nella clandestinità. Il 1 maggio 1945 l’esercito di Tito (perchè tale era ormai

diventato) prese possesso di Trieste e via via delle altre località dell’Istria e del

Quarnaro (da Zara i tedeschi si erano ritirati il 30 ottobre 1944). Si ebbero delle

vendette (come del resto accade in tutti gli stati d’Europa occupati dai nazisti) ma

anche la volontà di allontanare gli italiani e vennero uccisi anche membri dei Comitati

di Liberazione, esponenti di partiti antifascisti che non volevano l’annessione della

Venezia Giulia alla Jugoslavia ed una serie di persone come commercianti, possidenti

ed altri etichettati come “nemici del popolo”. Migliaia furono le vittime e la popolazione

italiana cercò la salvezza nella penisola, cosa che si accentuò dopo il trattato di pace.

Circa 350.000 le persone che abbandonarono la loro terra e circa 80.000 di queste

emigrarono in altre parti del mondo (Australia, Canada, Stati Uniti, Uruguay ed altri

luoghi ancora). I rimanenti, la maggior parte, trovò rifugio in uno dei 109 campi

profughi presenti in Italia. Con il passar del tempo gli esuli Giuliano Dalmati si

inserirono perfettamente nel tessuto sociale ove si trovarono a vivere ed alcuni

raggiunsero anche posizioni di prestigio: gli stilisti Ottavio Missoni e Mila Schon, il

pugile Nino Benvenuti e il marciatore Abdon Pamich, gli scrittori Fulvio Tomizza e Enzo

Bettiza, le attrici Alida Valli e Laura Antonelli, il cantautore Sergio Endrigo ed altri. Nella

nostra provincia un ingegnere istriano, Giuseppe Di Drusco, dopo aver diretto

bonifiche in Istria (saline di Capodistria e zona paludosa dell’Arsa) diresse i lavori per la

bonifica di Valle Pega; le strade della Valle portano i nomi di località istriane: Trieste,

Pola, Istria, Buie, ecc., un omaggio alla sua origine, come si evince da un fascicolo del

Consorzio di Bonifica Pianura di Ferrara.

Dal trattato di pace (10 febbraio 1947) sono passati 72 anni, i testimoni diretti che al

momento dell’esodo erano adulti non ci sono più, restano i più giovani ma ora anziani

ed i loro discendenti, ma restano anche gli italiani che non lasciarono la loro terra, ora

in netta minoranza rispetto a sloveni e croati. Dopo la dissoluzione della Jugoslavia gli

italiani rimasti si sono organizzati per tener viva la storia e la cultura italiana in quelle

terre. Coordinati dall’Unione Italiana, con sede a Fiume, sono presenti 6 Comunità

degli Italiani in Slovenia, 43 in Croazia, ed una in Montenegro (Cattaro) che portano

avanti, in modo significativo, la lingua e la cultura italiana. Sono ripresi i contatti tra gli

Esuli e le Comunità, e pure con le Istituzioni di Slovenia e Croazia. Gli esuli da Pola

ogni anno svolgono il loro raduno nella città, a Fiume i primi contatti, tramite la
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Società di Studi Fiumani che ebbe il primo incontro già nel 1989. Al Presidente della

Società di Studi Fiumani, Amleto Ballarini-esule da Fiume) il 14 giugno 2016, in un

affollato teatro, è stata consegnata la Targa d’Oro della città di Fiume-Rijeka dal

Sindaco di Fiume per “il pluriennale significativo impegno nella promozione del dialogo

intrapreso a Fiume e per l’immagine della città”. La Presidente della Repubblica di

Croazia Kolinda Grabar Kitarovic ha pronunciato il discorso di apertura.

Si spera che si sia instaurato un clima costruttivo e continuativo di collaborazione,

senza pregiudizi di ordine ideologico ed etnico, nella logica di far veramente parte di

un’Europa dei Popoli.

Da rilevare che Fiume è stata designata per il 2020 capitale della cultura europea.

L'Opinionista © 2008 - 2018 - Emilia Romagna News 24 supplemento a L'Opinionista Giornale Online 
reg. tribunale Pescara n.08/2008 - iscrizione al ROC n°17982 - P.iva 01873660680

Contatti - RSS - Archivio news - Privacy Policy - Cookie Policy
SOCIAL: Facebook - Twitter - Google Plus - Pinterest
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Home /  Eventi Pistoia /  Naturart 32 - Fondaz

 Visualizzazioni30

Fondazione Pistoia Musei si presenta alla città con NATURART
Durante l’evento una proiezione-dibattito sul cortometraggio
“Aspettando l’Inverno"

Sabato 16 Febbraio alle ore 16.00 a Palazzo de’ Rossi, sede della
Fondazione CARIPT, l’appuntamento con la presentazione del
trentaduesimo numero di NATURART

Il Saloncino della Musica di Palazzo de’ Rossi a Pistoia, ospiterà,
sabato 16 Febbraio alle ore 16.00 la presentazione del nuovo numero
del trimestrale bilingue NATURART. Come di consueto anche questa
volta la location scelta per questo evento è legata in maniera stretta al
contenuto più importante del numero, che questa volta è
rappresentato da Fondazione Pistoia Musei, il nuovo sistema museale
per Pistoia promosso da Fondazione Caript, per raccontare la città
dalle sue origini fino alle vicende artistiche del Novecento, con
l’obiettivo di offrire alla città, ai suoi abitanti e ai visitatori, un
programma di iniziative culturali e artistiche articolato e attrattivo,
affinché Pistoia si affermi sempre di più come meta prediletta dal
turismo culturale e possa valorizzare e promuovere il suo patrimonio.

+
−

© OpenStreetMap contributors

Pubblicizza questo evento

Vetrina Eventi
Pistoia

Naturart 32 - Fondazione Pistoia
Musei 

 -  alle Sab, 16 Feb 2019 16:00 19:00

#art #kid friendly

feb

16

Fondazione Caript

IT, Fondazione Caript, 51100

via De' Rossi 26, 51100 Pistoia,
Italy Pistoia

   Registrati Accedi Come pubblicizzare un evento   inserisci evento gratis
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In occasione di questo importante evento Fondazione Caript regalerà
a tutti i presenti il prezioso volume “Palazzo de’ Rossi. Una storia
pistoiese”, con fotografie di Amendola, edito da Gli Ori e presentato lo
scorso anno dal Professor Antonio Paolucci.

Durante la presentazione si parlerà, anche del Teatrino Gatteschi, un
delizioso teatrino Settecentesco che rappresenta un minuscolo
gioiello dell’architettura tardo-barocca e della Montagna Pistoiese,
con la proiezione del cortometraggio “Aspettando l’Inverno”, diretto
da Marco Della Fonte, nel quale una giovane ragazza inglese in cerca
di se stessa, va in vacanza in Italia e arriva a Le Piastre, un piccolo
paese della Montagna Pistoiese, dove scopre persone e storie antiche
di amore e di arte, profondamente legate ai sentimenti ed al passato.
Un film - a cui seguirà una breve tavola rotonda sulla Montagna - dove
si intrecciano sapientemente presente e passato, gente d’oggi, ancora
testimoni del vivere in montagna, e quella di allora, impegnata nel
faticoso e caratteristico lavoro di produzione del ghiaccio.
Il progetto di rigenerazione urbana Pop Up a Montecatini Terme, lo
Spazio Zerosei, un focus su due eccellenze pistoiesi come Fondazione
Turati e la Carradori Nedo Giuseppe, così diverse tra loro ma al top dei
rispettivi settori, un approfondimento sull’attività di Mariangela Della
Notte, giovane fotografa pistoiese e un interessante articolo a cura del
Consorzio di Bonifica del Medio Valdarno dal titolo Disegni d’acqua
sono gli altri argomenti trattati.

INGRESSO LIBERO FINO A ESAURIMENTO POSTI 
PRENOTAZIONE OBBLIGATORIA:
redazione@discoverpistoia.it

Mi piace 16.881

fonte: https://ww...

3221852946

 Contatta

Scopri come

Cos'è Eventa?
Eventa ti aiuta a scoprire tutti i

prossimi eventi attorno a te.

Le più viste
Milano

Roma

Eventi
Tutti

Concerti

Info
Sponsorizza Eventi  

Come funziona  

Vuoi che anche il tuo
evento appaia in Vetrina?
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Cronaca Attualità Economia e scuola Politica Cultura e turismo Sport Commenti MOTORI SALUTE CUCINA CASA

> Politica > Sicurezza idraulica: FareCittà organizza una visita a due impianti di Campi

 0 commentiPOLITICA Piana Fiorentina 16 Febbraio 2019

Sicurezza idraulica: FareCittà
organizza una visita a due impianti
di Campi
Appuntamento il 2 marzo, sarà presente il presidente del
Consorzio di bonifica Marco Bottino.

Sicurezza idraulica: una giornata dedicata ad approfondire questo tema

con l’associazione politico-culturale FareCittà.

FareCittà organizza per sabato 2 marzo una visita a due impianti

presenti sul territorio di Campi Bisenzio: le paratoie sul Fosso reale e le

vicine casse di espansione per far conoscere meglio e più da vicino il

lavoro di salvaguardia ambientale.

L’iniziativa è proposta all’interno di una serie di incontri formativi che si

susseguiranno nei prossimi mesi allo scopo di offrire un

approfondimento delle tematiche legate al nostro territorio iniziando da

una panoramica sulle attività di bonifica che il consorzio svolge in

ambito urbano ed extraurbano.

Sarà presente alla visita il presidente del consorzio di Bonifica Marco

Bottino.

NOTIZIE PIÙ LETTE

NOTIZIE PIÙ COMMENTATE

TAG DELLA SETTIMANA

Firenze Campi Bisenzio

Montemurlo vaiano prato

Incidente a Ponte alla
Stella Pistoia: ferito
trasportato a Careggi sul
Pegaso: le foto
12 Febbraio 2019

Rissa a colpi di mazze in
piazza dei Ciompi VIDEO
12 Febbraio 2019

Dopo la T2 Vespucci,
arrivano due nuove linee
Ataf
10 Febbraio 2019

Carnevale 2019: le date e
gli appuntamenti
14 Febbraio 2019

Greve in Chianti,
avvistato un lupo nella
zona di Meleto, ma era un
pastore cecoslovacco
10 Febbraio 2019

Infermiera perde la casa
per colpa dei creditori
2 commenti | 9 Febbraio 2019

“Bilanciamoci insieme”:
ammessi 31 progetti alla
votazione
1 commento | 18 Gennaio 2019

Festa di Sant’Antonio:
ecco le foto al Mulinaccio
(Vaiano)
1 commento | 19 Gennaio 2019

Lupi aggrediscono un
uomo in Maremma:
rimane alta l’attenzione
sul problema
1 commento | 27 Gennaio 2019

Edizione Digitale | Abbonamenti | Pubblicità Testata del Gruppo  Cerca ... 
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Commento

Nome *

Email *

L’appuntamento è per sabato 2 marzo alle 10, ritrovo in via dei Platani a

San Donnino, la visita è gratuita su prenotazione, per info chiamare il

numero 3355262106 o 3488072747 (fino a esaurimento posti).

POTREBBE INTERESSARTI ANCHE: Andrea Tagliaferri è il nuovo

presidente di FareCittà

Tag: Campi Bisenzio , FareCittà , Marco Bottino , Sicurezza idraulica

Lascia un commento
Il tuo indirizzo email non sarà pubblicato.

I campi obbligatori sono contrassegnati *

Ai sensi dell’Art. 7 del Regolamento EU 679/2016, dichiara di aver preso

visione dell’informativa ed esprime liberamente il consenso al Trattamento

da parte del Titolare. *

Ti Potrebbe Interessare:

15 Febbraio 2019

Primarie Pd: serata di
confronto a Campi

18 Gennaio 2019

I lavoratori di Pam-
Panorama in
Consiglio comunale a
Campi

29 Dicembre 2018

Sinistra Italiana-
FareCittà: “Un bilancio
lontano dai bisogni
dei più deboli”

reCAPTCHA

Esegui l'upgrade a un browser
supportato per generare un test
reCAPTCHA.

Perché sta capitando a me?

Privacy - Termini

Pistoia sesto fiorentino

Carabinieri carmignano

poggio a caiano

Motori Cucina Casa Salute

Nuove BMW X3 M e X4 M
Competition
14 Febbraio 2019

Seat Arona TGI 1.0 90 CV,
il primo SUV a metano
14 Febbraio 2019

Quando fare il tagliando
auto?
8 Febbraio 2019
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PUBBLICA IL COMMENTO

Firenze Settegiorni

Direttore Responsabile Giancarlo Ferrario

Editore Media iN srl

Pubblicità PUBLI IN Via Campi 29/L , 23807 Merate (LC) tel. 039.99891
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Credits
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EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ
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Mantova Cronaca»

Mantova Castiglione delle Stiviere Viadana Suzzara Curtatone Porto Mantovano Ostiglia Asola Tutti i comuni Cerca
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Piene del Po, no dei sindaci del Basso
Mantovano alla tracimazione controllata
in alcuni tratti arginali

Primi cittadini compatti nel respingere l’ipotesi della
sperimentazione per gestire i casi di piena avanzata dall’Autorità di
Bacino e da Aipo : urge confronto con i vertici delle Regioni Lombardia e
Emilia Romagna

Oriana Caleffi
16 FEBBRAIO 2019

Dopo l’incontro di giovedì 14 febbraio dei sindaci con il direttore dell’Autorità di

Bacino e di Aipo, è stata analizzata anche la risposta all’interrogazione della

consigliera regionale Barbara Mazzali indirizzata all’assessore regionale Pietro

Foroni.

SAN BENEDETTO PO. È un no unanime la risposta dei sindaci al progetto di

sperimentazione di una tracimazione controllata in alcuni tratti arginali del Po e dei
suoi affluenti sostenuto dall’Autorità di Bacino e da Aipo. Questa la decisa presa di

posizione emersa nell’incontro che si è tenuto il 15 febbraio mattina a San

Benedetto Po. Vi hanno partecipato i sindaci mantovani dell’asta del Po del Destra e

Sinistra Secchia insieme con i sindaci emiliani di Reggiolo, Guastalla, Luzzara,

Gualtieri, che fanno parte del Consorzio di Bonifica “Terre dei Gonzaga”,

rappresentato anche dalla presidente Ada Giorgi.

La preoccupazione condivisa da tutti i primi cittadini è che si approfitti del progetto

finanziato dalla Regione Lombardia per 15milioni, finalizzato all’innalzamento degli

argini maestri nei sette punti rimasti più bassi dopo la piena del 2000 (uno di questi

corrisponde al tratto tra Bardelle e Mirasole), per introdurre una prima

sperimentazione di tracimazione controllata.

Tutti assolti per Lagocastello,
l'ex sindaco di Mantova Sodano:
«Felice ma provato»

Mantova, la protesta dei
residenti: «Basta droga nei
giardini sotto casa»

Guasto alla caldaia della scuola
Collodi di Suzzara, alunni in classe
con i giubbotti

Mauro Pinotti

Boninsegna, una vita con il
pallone: «Il profumo del campo
mi dà i brividi»

Gian Paolo Grossi

Eventi

Madama DoRe - Mamma Oca era
una cuoca

A concerto con la Gazzetta

ORA IN HOMEPAGE

LA COMUNITÀ DEI LETTORI
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Tag

Piene Argini Tracimazioni

A conclusione dell’incontro il dibattito è stato sintetizzato in due punti giudicati

imprescindibili. Al primo punto le ragioni del no le spiega con chiarezza, a nome di

tutti, Roberto Lasagna, sindaco di San Benedetto, che con i monaci è stata il

laboratorio delle prime arginature del grande fiume. «Siamo contrari – chiarisce

Lasagna – a qualsiasi forma di tracimazione controllata degli argini maestri, anche in

casi estremi. Abbiamo un territorio ricco di attività agricole e di allevamento, per il

quale ci sforziamo di proporre progetti di attrattività. È chiaro che non vogliamo

vederlo penalizzato. Per questo auspichiamo un confronto rapido con la Regione

Lombardia e la Regione Emilia-Romagna».

«Le soluzioni tecniche per contenere le acque del Po nei casi di eventi meteorologici

eccezionali – continuano gli amministratori – non sono di nostra competenza, ma

siamo in dovere di chiedere che siano perseguiti studi legati solo al coinvolgimento e

all’utilizzo delle golene aperte e chiuse entro gli argini maestri del fiume».

Concordemente i sindaci hanno anche auspicato che su questo problema ci siano

scelte condivise con il territorio, cosa d’altronde caldeggiata dallo stesso Foroni.

PER APPROFONDIRE

SAN BENEDETTO PO

Aree allagabili con le
piene: scatta la rivolta
dei sindaci

Francesco Romani

FIUMI

Argini: ultimi rialzi,
poi si studierà come
far tracimare sotto
controllo il Po

Francesco Romani

VIADANA 

Cantiere sull’argine a
Viadana in stand by:
aumentano timori e
disagi

Aste Giudiziarie

Appartamenti STRADA VILLA
GARIBALDI, 130 - 33150

null - 4675

Tribunale di Mantova

Necrologie

Cerca fra le necrologie

Gloriana Spina

Levata, 16 febbraio 2019

Renzo Carra

Mantova, 16 febbraio 2019

Carini Roberto

Suzzara, 16 febbraio 2019

Ariella Traldi

Stradella, 16 febbraio 2019

Luciano Padovani

Correggio Micheli, 16 febbraio
2019
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Reggio Tempo-Libero»

 0 

Luoghi da scoprire grazie alla musica

Da stasera a domenica tre quartetti d’archi si esibiranno alla Corte
Ospitale, al Castello di Arceto e al Palazzo delle Bonifiche 

Giulia Bassi
16 FEBBRAIO 2019

La scelta

Scegliere i luoghi antichi significa anche ricondurne l’esecuzione nei luoghi di origine

di quella musica: salotti e saloni, spazi ancor oggi esistenti, spesso passati ad altre

Scoprire antichi palazzi ed assaporarli attraverso la musica. Questo è anche il

compito dell’iniziativa, alquanto meritoria, “Musica da camera con vista”, a cura di

Giovanni Bietti, promossa dall’Associazione “Amici del Quartetto Guido A. Borciani”

in collaborazione con Tempo di Musica e Oficina Ocm (Orchestra a Camera di

Mantova). L’altra finalità è divulgare e promuovere il quartetto d’archi e i giovani

interpreti. 

Al via i Viaggi della Memoria
direzione Auschwitz-Birkenau

Adriano Arati

Il M5s apre alle civiche, ma la
Rubertelli si sfila: «Ormai il dado è
tratto»

E.Spa.

Entra all’ospedale Santa Maria e ruba
soldi a ostetrica e medici

E.L.T.

La Gazzetta cambia, nuova
grafica e contenuti esclusivi

Aste Giudiziarie
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destinazioni. Questa seconda edizione presenta anche una novità sul piano della

formazione per i giovani interpreti e, al tempo stesso, di promozione del pubblico. Il

progetto dal tema “Il linguaggio del Quartetto classico, Haydn, Mozart, Beethoven:

analisi e interpretazione” si rivolge ai quartetti italiani e stranieri che vogliano

approfondire il linguaggio musicale del cosiddetto “periodo classico” e al tempo

stesso offre l’occasione di diffondere presso il pubblico una conoscenza più

approfondita di tale repertorio. Durante l’esibizione dei quartetti, infatti, si potrà

godere di una “lezione” del tutto particolare e accattivante di Giovanni Bietti.

IL CARTELLONE

Proprio stasera, domani (ore 21) e domenica (ore 18) avranno luogo i primi tre eventi

(gli altri il 2 e 3 marzo). Si inizia alla Corte Ospitale di Rubiera con la lezione/concerto

di Giovanni Bietti e il Quartetto Echos alle prese con il Quartetto n.19 K. 465 “delle

dissonanze” di Mozart e il Quartetto op.18 n.6 di Beethoven; domani al Castello di

Arceto ci sarà il Quartetto Bresler con il Quartetto op.76 n. di Haydn, il Quartetto n.

15 K.421 di Mozart e domenica al Palazzo delle Bonifiche il Quartetto Noûs con il

Quartetto op.77 n.1 di Haydn e il Quartetto op.127 di Beethoven.

Gli spazi

Particolarità di quest’ultimo appuntamento sta nel fatto che si tiene in uno spazio

poco conosciuto qual è il Palazzo delle Bonifiche (Corso Garibaldi 42) e, prima della

musica, sarà possibile partecipare alla visita guidata che verrà condotta da

Domenico Turazza, direttore generale del Consorzio di Bonifica dell’Emilia Centrale.

«Il Palazzo ha origini antiche: è sorto dall’aggregazione di un gruppo di “case a corte”

vale a dire case a schiera con un cortile interno; e la prima testimonianza di questo

complesso di fabbricati si deve alla mappa della città di Reggio Emilia (che allora si

chiamava Reggio di Lombardia) di Prospero Camuncoli del 1591 – ci dice Domenico

Turazza – basandosi sullo studio degli architetti Maria Cristina Costa e Francesco

Lenzini intitolato “Dimore storiche dell’acqua”. Nel secolo XVII la costruzione del

Tempio della Ghiara ha portato alla valorizzazione dell’isolato e conseguentemente

sul complesso di case a corte venne realizzata la “Casa del Portico” che fu residenza

nei secoli di alcune importanti famiglie nobili reggiane tra cui i Franchi, i Capiluppi e i

Tagliaferri».

Poi le vicende del palazzo dagli inizi del secolo scorso si confonde con quelle della

bonifica reggiana: in questo senso contiene testimonianze passate e attuali della sua

continua attività con cui l’uomo adatta il territorio alle esigenze antropiche,

garantendo un equilibrato rapporto tra terra e acqua.

I tesori

Appartamenti Via Belvedere n.37 -
Fraz. Piumazzo - 113100

Appartamenti Via San Pietro n.37 -
38813

Vendite giudiziarie - Gazzetta di Reggio

Necrologie

Cerca fra le necrologie

PUBBLICA UN NECROLOGIO

Giuseppe Tosi

Cà de Fii di Castellarano, 14
febbraio 2019

Danila Cavecchi

Reggio Emilia, 14 febbraio 2019

Bassissi Mario

Reggio Emilia, 14 febbraio 2019

Gian Carlo Messori

Reggio Emilia, 14 febbraio 2019

Doriano Zigni

Gualtieri, 14 febbraio 2019
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«Oggi – prosegue Turrazza – vi sono custodite importanti testimonianze dei suoi

principali protagonisti: il Duca Cornelio Bentivoglio, a cui si deve la realizzazione nel

1576 della Botte Bentivoglio a Gualtieri, manufatto idraulico grazie al quale il Cavo

Parmigiana Moglia sottopassa il Crostolo andando a scolare nel Secchia al

Bondanello di Mogli, e Natale Prampolini artefice nella prima metà del XXX secolo

della Bonificazione Parmigiana Moglia e di tante altre bonifiche in Italia tra cui

quella dell’Agro Pontino. Ma la particolarità davvero significativa, è che nel Palazzo

sono custoditi alcuni dipinti di Marcello Nizzoli, nativo di Boretto, maestro del

design industriale e autore della macchina da scrivere “Olivetti Lettera 22”, esposta

al Moma di New York. I dipinti risalgono agli anni 20’ dello scorso secolo e

rappresentano l’attività di bonifica in divenire esaltando, in chiave futuristica, la

trasformazione del territorio da paludoso a produttivo. Questa la sintesi di quanto

dirò ai visitatori che avranno modo di vedere lo scalone d’ingresso, il Salone dedicato

alla memoria di Natale Prampolini (dove tra l’altro si terrà il concerto) la Sala

Biblioteca che si affaccia sul Corso Garibaldi, l’ufficio del Presidente e l’ufficio

d’angolo tra Corso Garibaldi e Via dei Servi, da dove si gode di uno scorcio piuttosto

suggestivo sulla Ghiara». —

Annunci

CASE MOTORI LAVORO ASTE

Appartamenti Grosseto Vigna Fanucci

San Martino 10, Strada dei Fiori

Trova tutte le aste giudiziarie
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POLITICA

Villa Agnedo, finanziamento da oltre 1
milione, bonifica di dieci ettari e quattro
corsie della Ss47 bloccati dalla Pat dieci anni
dopo per una parola
Oltre dieci anni di progetti e confronti cancellati per un vizio tecnico, anche se
Comune e Consorzio sono d'accordo e il finanziamento è già stanziato. Al vertice
d'urgenza va Kaswalder e non l'assessora Zanotelli. L'aria è tesa, sembra che Flavio
Sandri, presidente del Consorzio di miglioramento fondiario, sia già pronto a
compiere un passo indietro, ma per il momento preferisce non commentare

Di Luca Andreazza - 16 febbraio 2019 - 05:01

CASTEL IVANO. Dieci ettari di terreno che potrebbero diventare coltivabili e

che permetterebbero una rettifica sulla Ss47 per realizzare le quattro corsie a

garantire maggiore sicurezza agli automobilisti bloccati per una parola. Oltre

dieci anni di progetti cancellati, carte e documentazioni vanificate. Un piano

Contenuto sponsorizzato
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Edizione ore 19.30 del 15 febbraio 2019

Il DolomitiTg, le notizie della giornata in
sessanta secondi. Cronaca, politica,
ambiente, università, economia e

cultura: tutte le news in un minuto
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vicinissimo all'azzeramento, se non già oltre il punto di non ritorno.

 

E' il caso della bonifica di circa dieci ettari di terreno agricolo a Villa

Agnedo. L'aria è tesa, sembra che Flavio Sandri, presidente del Consorzio di

miglioramento fondiario, sia già pronto a compiere un passo indietro, ma per il

momento preferisce non commentare: "E' un provvedimento negativo, ma

preferisco approfondire e valutare la determina".

 

Nel frattempo nella mattinata di ieri, venerdì 15 febbraio, si è tenuto un vertice

negli uffici del servizio agricoltura della Provincia. Una riunione d'urgenza

alla quale però ha partecipato Walter Kaswalder, presidente del consiglio

provinciale, e non l'assessora competente, Giulia Zanotelli. Tutto fermo e resta

che in questo momento il finanziamento provinciale da un milione e 200

mila euro è bloccato e l'intero progetto in stallo. Oltre a non valorizzare

l'agricoltura in una zona delicata per un fulmine a ciel sereno dopo un decennio di

confronti. Non è l'unica nota negativa, questo provvedimento probabilmente

non permetterà nemmeno la messa in sicurezza della strada statale 47 in

quell'area.

 

Un percorso avviato addirittura a inizio nuovo millennio. Corre il 2002 e si

ipotizza l'allargamento della Ss47 a quattro corsie a Villa Agnedo. Gli

agricoltori sono lungimiranti e temono, a ragione, che i terreni ai margini della

statale possano essere espropriati, parte così la caccia alle contromisure per

trovare altri spazi. Si interessano alla zona boschiva dell'Oltrebrenta, terreni di

scarso valore, ma che potrebbero essere valorizzati. Inviano le richieste e proprio

la Provincia invita i contadini a rivolgersi al Consorzio per aprire un'unica

pratica e snellire le procedure.

 

Il progetto in località Bislonghi a Oltrebrenta di Villa Agnedo prevede la

sistemazione e bonifica agraria di circa 10 ettari. La strada è tracciata, non

mancano gli stop&go, ma prende forma una perfetta sinergia tra pubblico,

privato e Consorzio, fino ad arrivare al 2008, quando effettivamente parte il

progetto. Tra alti e bassi, frenate e accelerazioni, tutto sembra filare via

abbastanza liscio. Il piano studiato nei dettagli per rispondere agli accorgimenti

tecnici e superare alcuni, pochi, impasse al fine di ottenere il via libera e

valorizzare quei terreni.

 

Nel frattempo il comune di Villa Agnedo entra a far parte, insieme a Strigno,

Spera e Ivano Fracena, di quello di Castel Ivano. Ma anche qui non sembrano

esserci problemi, l'iter procede e la bontà del progetto non viene praticamente

messa mai in discussione. Dopo aver superato le valutazioni di impatto

ambientale, redatto studi di fattibilità e messo in pratica procedure varie, la

partita sembra definitivamente sbloccarsi alla fine dell'anno scorso.

 

Ma c'è solo ancora un passaggio da superare. A metà novembre scorso il

Contenuto sponsorizzato
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Ambiente, l'Alto Adige vuole
l'autonomia. E il Trentino? Meglio di no.
Siamo fermi alla ''storiella'' del lupo e a

''tigri e iene'' predatori naturali

15 febbraio - 20:40

Il comunicato dell'onorevole Cattoi in
risposta a Francesca Aprone del Patt ha

lasciato di stucco esperti e semplici cittadini e
in un passaggio ricorda quanto aveva detto
Fugatti in consiglio proprio sulla ''storiella''

del lupo arrivato in Trentino. Frasi che
potevano passare inosservate, dette da un

consigliere di opposizione, ma che a questo
punto sembrano essere la linea dell'attuale

maggioranza sul tema

Incendio devastante a Tione, tre case
andate distrutte. Difficili le operazioni di

spegnimento

15 febbraio - 20:21

Partito da una casa (probabilmente da un
camino mal funzionante) l'incendio si è

propagato a due edifici limitrofi. Evacuate tre
famiglie

''Siamo nati e cresciuti in Italia. Che lo
vogliate o no, non si torna indietro''. E
intanto la politica tace su Josephine

(mentre per le scritte sui muri si creano
le task force)

15 febbraio - 19:21

Dopo l'aggressione con tanto di insulti
razzisti di ieri nessuno ha stigmatizziamo
l'accaduto con comunicati stampa (che

invece si sprecano per degrado e supposte
minacce dei lupi) e allora pubblichiamo la

lettera di un 21enne Youness scritta qualche
giorno fa ma che oggi diventa davvero

illuminante
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consiglio comunale si riunisce per rispondere alla delibera 189 del 4 novembre

2016, adottata dall'allora commissario Giorgio Boneccher, chiamato a gestire il

post fusione, per valutare la sospensione del diritto di uso civico per circa 6 ettari

di terreno comunale da concedere al Consorzio di miglioramento fondiario di

Villa Agendo per 40 anni. L'amministrazione era favorevole ai lavori bonifica, ma

non aveva le risorse necessarie per coprire le spese di competenza e così aveva

pensato di affittare a terzi, tramite regolare manifestazione d'interesse, i terreni e

coprire così gli ammanchi. Ogni agricoltore avrebbe pagato per la propria quota,

come avviene per le spese condominiali.

 

Insomma sono sempre tutti d'accordo. L'oggetto della "contesa" resta quindi la

richiesta del Consorzio di modificare una parola nella delibera prima di andare a

bando, cioè acconsentire che il subaffitto possa valere solo a favore dei soci del

Consorzio stesso: basta sostituire "agricoltore" con "consorziati". Una

questione formale, ma anche sostanziale, per essere in regola rispetto allo

Statuto del Cmf e garantire il diritto di prelazione (l'uso civico appunto) degli

abitanti di Villa Agnedo come da regolamento comunale. 

 

Il comune di Castel Ivano è il socio di riferimento del Consorzio, ma quest’ultimo

può prevedere ruoli solo a favore dei propri soci e non verso altre realtà. Il

consiglio comunale discute e raggiunge nuovamente la quadra, quasi unanime:

solo due i consiglieri contrari, in maggioranza oltretutto, mentre le minoranze

votano ok. Il passaggio successivo è il via libera anche dell'assemblea del

Consorzio e dal bando arrivano anche le manifestazioni d'interesse.

 

Sembra fatta, la volta buona per partire con i lavori, dovrebbe essere il nulla osta

definitivo, ma nel frattempo cambia la guida del governo in piazza Dante e arriva

la doccia fredda. Il servizio agricoltura provinciale boccia proprio questo

passaggio, un passaggio comunale, già annunciato e preventivato nel 2002 e

2008, e sempre effettuato nella massima trasparenza, un vizio tecnico, quanto

basta per, nei fatti, azzerare tutto. Nessun finanziamento e niente progetto, con

tutto quanto consegue tra terreni e Ss47 fermi al palo. E qualcuno, in Provincia,

dovrà spiegare ai contadini che tutto è saltato, ma magari le quattro corsie si

faranno comunque.

VIDEO DEL GIORNO

Contenuto sponsorizzato
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Trieste Cronaca»

 0 

Patto fra Comuni per lo Judrio tra tutela
ambientale e turismo

Siglato a Cormons da 16 municipalità, associazioni e Consorzio di
bonifica il documento che porterà alla realizzazione del futuro Contratto
di fiume

Matteo Femia
16 FEBBRAIO 2019

. Il primo passo per la realizzazione del Contratto di fiume per lo Judrio è stato fatto.

Protagonisti, l’altra sera nel corso di una tavola rotonda in Comune a Cormons, l’ente

capofila del progetto, ossia il Consorzio di bonifica pianura isontina, l’associazione

promotrice (il sodalizio che porta proprio il nome del corso d’acqua), le 16

municipalità che si affacciano sul bacino idrografico dello stesso Judrio e del suo
affluente, il Versa.

BOCCONCINI DI FINOCCHI AL
MANDARINO E NOCI AL FORNO

Gianpaolo Sarti

Si lancia nel vuoto dal sesto
piano a Melara il giorno prima
del processo all’ex violento

Mauro Manzin

Foibe, è pace Roma-Lubiana.
Mattarella risponde a Pahor

Laura Borsani

Motorizzazione, impiegato a
processo “cancellò” la targa
della sua dirigente

ORA IN HOMEPAGE

LA COMUNITÀ DEI LETTORI

EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ
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Tutti insieme hanno infatti sottoscritto il cosiddetto “Documento d’intenti”, proprio

il primo gradino di quella scala che porterà al Contratto di fiume. Quali sono gli

obiettivi di quest’iniziativa? Lo hanno spiegato molto bene nel corso della serata

Daniele Luis e Silvia Caruso del Consorzio: «La Regione ci sta supportando molto a

livello nazionale su questo progetto perché per noi il Contratto di fiume è una grande

novità – ha detto lui – ciò che vogliamo raggiungere sono obiettivi sia ambientali,

come il contenimento dei rischi di esondazioni distruttive e la qualità naturale del

corso d’acqua, sia turistici, con uno sviluppo ecosostenibile e una valorizzazione dei

percorsi transfrontalieri e gastronomici correlabili al territorio in questione».

Caruso ha aggiunto invece come «la rete che sostiene il progetto non può essere

fatta solo dai Comuni rivieraschi ma anche dalle associazioni, dai cosiddetti

portatori d’interesse che hanno a cuore il destino ed il futuro di questo corso

d’acqua: tutti sono invitati a sottoscrivere questa iniziativa. La rete da oggi è

ufficialmente attivata». Farà come detto capo al Consorzio, ma protagonisti

indiscussi saranno i Comuni: sono 16, della provincia di Gorizia e Udine, quelli

interessati al Contratto. Il sindaco di Cormons Felcaro, padrone di casa

nell’occasione, ha sottolineato come «il Contratto di fiume sia un esempio di come il

nostro territorio sappia fare squadra».

L’assessore regionale Scoccimarro ha salutato con favore l’iniziativa, evidenziando

come «in giunta abbiamo portato un ordine del giorno con cui abbiamo messo nero

su bianco che bisogna considerare la sicurezza del territorio una priorità assoluta»,

ricordando come «con i cambiamenti climatici in atto sia necessaria attenzione sul

tema», e mettendo in chiaro, parlando di un altro corso d’acqua importante in zona,

come «l’Isonzo non sia tutto della Slovenia: dovremo parlare di questo con spirito di

collaborazione e buon vicinato con Lubiana».

Hanno parlato tra gli altri anche Raffaella Foscolini dell’associazione Judrio («Le

persone del nostro territorio siano protagoniste in questo progetto», ha auspicato) e

Fabio Coser, vicepresidente del Consorzio: «Questo è un progetto estremamente

ambizioso e lungimirante» . –

A ruba i posti per gli incontri con
gli attori degli spettacoli
“Einstein & me” e “Salomè”

Benedetta Moro

Eventi

EINSTEIN & ME

INCONTRI AL ROSSETTI

Aste Giudiziarie

Appartamenti Trieste viale XX
Settembre n. 60 - 36000

Appartamenti Monfalcone Aulo
Manlio - 69303

Tribunale di Trieste
Tribunale di Gorizia

Necrologie

Giacuzzo Bruno

Turriaco, 15 febbraio 2019

Chiorboli Lina

Trieste, 15 febbraio 2019

Mariagrazia Bozzer

Trieste, 15 febbraio 2019

Sergio Stern
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Trieste Cronaca»

Sono partiti a Mariano i lavori anti
allagamento nella zona Est del paese

Marco Silvestri
16 FEBBRAIO 2019

I lavori sono stati finanziati dalla Protezione civile della Regione autonoma Friuli

Venezia Giulia, mentre l’ente appaltante è in questo caso il Consorzio di bonifica

della pianura Isontina. Gli interventi - che hanno un importo a base d’asta di 39 mila

e 200 euro circa - sono eseguiti dalla ditta Natison Scavi Srl di San Giovanni al

Natisone.

Da diversi anni ormai in occasione di piogge copiose e abbondanti le vie Cavour,

Beorcie e Dante sono molto spesso oggetto di allagamenti. Questi sono causati in

particolare dalla natura del terreno e dal reticolo di scolo che si trova in prossimità

della palestra, e che hanno la pendenza rivolta proprio verso questa zona abitata. In

questo modo risulta estremamente facilitato l’arrivo e l’accumulo delle acque.

Il problema è stato segnalato alla Protezione civile regionale dall’amministrazione

comunale di Mariano, oltre che dagli uomini della locale squadra di Protezione civile.

Ora si corre finalmente ai ripari. L’intervento è mirato a mitigare il rischio idraulico

grazie alla modifica della pendenza del reticolo di scolo, per fare in modo che le acque

non si riversino più verso il paese ma defluiscano in direzione opposta, senza

arrecare quindi danni o fastidi alla popolazione. Per permettere un migliore deflusso
delle acque sono state realizzate anche delle pozzette per lo scarico dell’acqua e altre

opere idrauliche per eventuali interventi con pompe idrauliche.

Sono in corso d’opera a Mariano i lavori di intervento urgente di protezione civile per

la mitigazione del rischio allagamento nella zona abitata ad est del paese, in

prossimità della palestra comunale.

BOCCONCINI DI FINOCCHI AL
MANDARINO E NOCI AL FORNO

Gianpaolo Sarti

Si lancia nel vuoto dal sesto
piano a Melara il giorno prima
del processo all’ex violento

Mauro Manzin

Foibe, è pace Roma-Lubiana.
Mattarella risponde a Pahor

Laura Borsani

Motorizzazione, impiegato a
processo “cancellò” la targa
della sua dirigente
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«Attendevamo da tempo questi lavori – ha sottolineato il sindaco di Mariano

Cristina Visintin-, per fare finalmente fronte a tutte le situazioni di criticità

idrauliche in questa zona del territorio in caso di forti precipitazioni e, adesso, la

realizzazione di queste opere contribuiranno a risolvere il problema del rischio

allagamenti». —

A ruba i posti per gli incontri con
gli attori degli spettacoli
“Einstein & me” e “Salomè”

Benedetta Moro

Eventi

EINSTEIN & ME

INCONTRI AL ROSSETTI

Aste Giudiziarie

Appartamenti Trieste via Pitacco 11/3
- 78096

Appartamenti Monfalcone Aulo
Manlio - 69303

Tribunale di Trieste
Tribunale di Gorizia

Necrologie

Giacuzzo Bruno

Turriaco, 15 febbraio 2019

Chiorboli Lina

Trieste, 15 febbraio 2019

Mariagrazia Bozzer

Trieste, 15 febbraio 2019

Sergio Stern
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EDIZIONE NOI TIRRENO
EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ

SI PARLA DI VIABILITÀ LUCCHESE SANITÀ

Sei in:

15 febbraio 2019

15 febbraio 2019

LUCCA > CRONACA > A VERCIANO DECINE DI PERSONE...

CONSORZIO BONIFICA 

A Verciano decine di persone
all’assemblea

ASTE GIUDIZIARIE

null - 99000

Tribunale di Pisa
Tribunale di Lucca
Tribunale di Livorno
Tribunale di Grosseto

Visita gli immobili della Toscana

NECROLOGIE

CERCA FRA LE NECROLOGIE

PUBBLICA UN NECROLOGIO »

Capperi Roberto
Livorno, 15 febbraio 2019

Luigi Sagone
Livorno, 15 febbraio 2019

Carlo Lenzi
Livorno, 15 febbraio 2019

Franca Di Basilio
Capannori, 15 febbraio 2019

Luciana Tozzi
Livorno, 15 febbraio 2019
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Si è chiuso mercoledì, con un’assemblea molto partecipata nella sala

della Chiesa di Santo Stefano a Verciano, la serie di incontri pubblici che il

Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord, assieme al Comune di Capannori,

ha organizzato

per presentare il piano straordinario dell’Ente consortile per il recupero

del reticolo irriguo del territorio: un investimento di oltre 450mila euro, per

opere già in corso, per lo sfalcio della vegetazione presente nell’alveo,

per escavazioni e per il rifacimento di muretti.
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